

たいしん!

たいしん

No.33

泉区学区民体育振興会 会報



仙台市学区民家庭バレーボール大会ブロック準優勝 向陽台学区



仙台市学区民グラウンド・ゴルフ大会ブロック優勝 泉松陵学区

「たいしん三十三号発刊によせて」

泉区学区民体育振興会の活動に対しましては、日頃より格別のご理解とご協力をいただき、また地域スポーツを通したコミュニケーションづくりにご尽力をいただいておりますことに厚く御礼を申し上げます。

令和五年度は、新型コロナウイルス感染症の位置づけが二類から五類に移行したことにより、三年間中止を余儀なくされていた体振主催の各種大会を再開することができました。各学区におかれましても再開された大会・事業が多くなったことだと思います。

一方で、コロナ禍による活動停止の時間が影響し、再開した大

会への参加学区、参加者数はコロナ禍以前より多くの大会で減少傾向となっています。どの学区においても少子高齢化の影響もあり、一度停滞した活動を以前の水準に戻すことは容易なことはないと思います。今後はより多くの方が地域スポーツを楽しめるよう、仙台市学区民体育振興会連合会の場での協議も含め、参加規程の見直し、新しい種目の開発等、環境や社会構造の変化に応じた柔軟な取り組みが必要であると考えています。健康の増進、集いの場の創造、地域の活力の再生、世代間の交流等、地域スポーツを通して実現できることはたくさんあると思いますし、その役割はむしろ一層大きなものになると思うのです。

さて、令和五年度の「泉区学区体振・泉区スポーツ推進委員会合同研修会」は例年と内容を変え、女子バレーV2リーグリガーレ仙台の試合をカメイアリーナ仙台で観戦しました。研修会には一一名の方方が申し込みをしてくださり、当日の熱戦に歓声を上げて応援していく姿が印象的でした。段取りをしていただいた担当スタッフの皆さんに感謝申し上げると共に、今後も楽しい企画を考えていきたいと思っています。

コロナ禍が明け、再開された大会の全てに会長として参加させていただきました。どの大会も時に熱く、時に楽しそうな参加者皆さんの表情に出会い、とても楽しい時間を過ごすことができました。今後も地域の体育振興が盛んになり、スポーツを通してたくさんの笑顔が溢れることを願ってやみません。誰もが健康で幸せな泉区となりますよう、皆さまお一人お一人のお知恵とお力を借りし、共に取り組んで参る所存ですので引き続きのご理解、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。

結びに各学区民体育振興会の益々のご発展と、皆さまの更なるご活躍をお祈りし、「たいしん」発刊によせる挨拶といたします。

泉区学区民体育振興会

会長 尾地 浩



泉 区 学 区 紹 介

七北田学区民体育振興会

根白石と共に、泉(町・市・区)のルーツである名譽ある「七北田」の名称をいただいている当学区民体育振興会です。

まず学校ですが、人口増加とともに七北田小学校・七北田中学校は児童生徒が増えては分離、増えては分離を繰り返し、周辺住宅団地に各小・中学校が分離開校してきた歴史があります。そのため市内の諸先輩方には、「入学は、七北田小学校だった、七北田中学校だった」という方が多くいらっしゃると思います。その市内各地にできたかのように学区民体育振興会ができるたかに、ついては先輩方に譲りたいと思います。

さて、平成十六年に市名坂小学校が分離制になつています。

しかし、それまで最も活動の中心だった「七北田川ふれあいマラソン大会」は、両振興会共催でその後も継続してきました。この大会の紹介で、当振興会の紹介としたいと思います。



七北田川ふれあいマラソン大会

野村学区民体育振興会

野村学区は、二つの町内会で構成されており、区域の面積は広いのですが、居住人口は少なく、区域の真ん中を七北田川が流れ、その周りが水田や畑という自然環境に恵まれた地域です。従来は、学区民総出で運動会やソフトボール大会を開催するなどスポーツ活動が盛んな地域でした。

第六十一回仙台市民健康ウォーク・ラジオ体操第三十回泉区大会

令和五年九月十八日(敬老の日)
主催・仙台市泉区マイタウンスポーツ協会
会場・シェルコムせんだい



ニューススポーツ大会

泉区学区民グラウンド・ゴルフ交流大会

会場・シェルコムせんだい

泉区体振では、平成三十年度より生涯にわたり健康で豊かな生活を送るために、グラウンド・ゴルフを通じて楽しいスポーツの普及と、参加者相互の融和と親睦の輪を広げ、生涯スポーツの振興を図ることを目的に「グラウンド・ゴルフ交流大会」を開催しています。

今年度は七回の合計で延べ一三〇〇名(一回平均約一八六名)の方が参加されました。

参加者は初心者の方から各種大会で常に優勝を争っている経験豊富な方まで幅広く、みなさん一緒にプレーをし、毎回笑い声の絶えない楽しい一日となっています。

本会は、そうした中、学区民の更なる親交と健康増進を目的に平成元年六月に発足し、今年で三十五年になります。主な活動としては、野村小学校の協力をいただきながら児童を対象に「野村ニュー・スポーツ大会」を開催しています。

また、近年は、学区民の交流と練習を兼ねた「グラウンド・ゴルフ大会」を行っています。

しかし、現在は新型コロナの影響が続き、事業の中止を余儀なくされているところです。

会としても事業の再開を進めたいところですが、そのためには、学区民の高齢化や少子化に伴う参加者の低迷という大きな課題も克服しなければなりません。

今後、町内会など地域の各種団体の協力を得ながら事業内容や実施方法などを見直し、より多くの方々に参加していただけるよう、事業に身近な体育振興会にしていきたいと思っています。

終了後はみなさん「パンと牛乳」を手に、にぎやかにそれぞれの帰途につかれました。ラジオ体操には第一、第二の他に「みんなの体操」というものもあるとか。とても気になりました。ウォーキング・ラジオ体操の意義や楽しさを忘れずに、長く続けたいものです。



ウォークラジオ体操



元気アップ「ボッチャで遊ぼう!」

**ボッチャ交流大会
元気アップ「ボッチャで遊ぼう!!」**

令和6年2月18日(日)
後援：仙台市教育委員会
協力：仙台ボッチャ協会
会場：七北田公園体育館

「令和5年度パワーアップ仙台っ子コソソーサム体力向上推進事業」として「ボッチャ交流大会」を開催しました。仙台市教育委員会の後援を受けて行われた大会には約50名と多くの親子が参加をしてくださいました。

東京2020パラリンピックの公式種目でもあつたボッチャ。ルールは単純ですが奥が深くボールを思うように操るには頭脳と高い技術・集中力が求められます。

参加者のほとんどがボッチャに触れるのが初めて。講師の仙台ボッチャ協会会長の横田先生による指導の元、ルールを学びながら練習を重ね、最後は試合形式で順位を競いました。

歓声と笑顔が飛び交う活気の中で熱戦が繰り広げられ、楽しく終了することができました。

**合同研修会
V2リーグ観戦**

令和6年3月2日(土)
会場：リカメイアリーナ仙台
(仙台市体育館)



リガーレ仙台
VS
ルートインホテルズ
ブリリアントアリーズ

コロナ禍で開催を見合わせていました
体振・スポ推合同研修会を、昨年度より再開しました。コロナ禍以前の研修会は講演会の開催が中心で、その都度興味深い貴重なお話を拝聴してきましたが、今回は従来とは少し内容を変更し、女子バレーボールV2リーグ リガーレ仙台対ルートインホテルズブリリアントアリーズの試合観戦を行いました。

カメイアリーナ仙台で開催された試合申し込みをいただき、熱気あふれるプロの試合を楽しく観戦しました。

観戦研修には、一一一名と多くの方に申しこみをしていただき、熱氣あふれるプロの試合を楽しく観戦しました。

泉区学区民体育振興会行事

令和6年度
四月十九日(金)………泉区役所東庁舎

● 泉区学区民大会兼
仙台市学区民大会予選会

第三十五回家庭バレー大会
六月二日(日)………泉体育館

第三十五回ソフトボール大会
七月七日(日)………シェルコムせんたい

第三十五回バドミントン大会
九月二十三日(月)………泉体育館

第三十五回卓球大会
九月二十三日(月)………泉体育館



● 泉区学区民グラウンド・ゴルフ交流大会

五月二十九日(水)…シェルコムせんたい
牡丹交流大会

六月二十一日(金)…シェルコムせんたい
秋季交流大会

九月十八日(水)…シェルコムせんたい
菊花交流大会
十月九日(水)…シェルコムせんたい
紅葉交流大会

十一月十三日(水)…シェルコムせんたい
師走交流大会
十二月四日(水)…シェルコムせんたい
新春交流大会

一月二十二日(水)…シェルコムせんたい
春季交流大会
三月十二日(水)…シェルコムせんたい
グランドチャンピオン大会
三月二十六日(水)…シェルコムせんたい

● 合同研修会

● 会報「たいしん」発行
四月一日(月)
日程・会場未定

あとがき

泉区学区体振会報「たいしんNo.33」を

お届けいたします。令和5年度は新型コロナウイルス感染症が五類に移行し、体振行事の多くを再開することができ、久しぶりに会報の取材を通して多くの事業に参加をさせていただきました。どの事業の会場も笑顔があふれていてとてもうれしく思いました。

お忙しい中で原稿をお寄せいただいた皆さまへ、スタッフ一同、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

● 第三十四回泉区学区民ニュースポーツ大会

※次回の泉区学区紹介は
根白石、実沢となります。